

# NGO

## Aipda Anas Nashor Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Membangun Kedekatan dengan Warga Melalui Silaturahmi

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Nov 13, 2023 - 15:47



*Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Anas Nashor, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, terus memperkuat ikatan emosional dengan masyarakat melalui kegiatan silaturahmi. Kali ini, wilayah yang menjadi sasaran kunjungan adalah Kampung Cibeureum, Desa Cugenang. Aipda Anas Nashor berdialog dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mengajak mereka untuk meningkatkan kewaspadaan dengan giatkan kegiatan ronda malam. Senin (13/11/2023)*

Dalam pertemuan yang hangat, Aipda Anas Nashor secara aktif mendengarkan aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh warga. Pada kesempatan tersebut, beliau juga memberikan arahan terkait langkah-langkah pencegahan kriminalitas serta pentingnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Saya berharap, dengan menjalin komunikasi yang baik, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kebersamaan antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif," ungkap Aipda Anas Nashor.

Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif bersosialisasi di tengah-tengah warga adalah upaya nyata Polsek Cugenang dalam menciptakan kemitraan yang erat dengan masyarakat. "Bhabinkamtibmas bukan hanya sebagai aparat penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra bagi masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, diharapkan warga lebih percaya dan nyaman berinteraksi dengan kepolisian," ujar Kapolsek.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, memberikan apresiasi atas dedikasi Aipda Anas Nashor dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. "Silaturahmi yang dibangun dengan warga merupakan fondasi utama dalam menciptakan sinergi antara Polri dan masyarakat. Saya berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayah Cugenang," ujar Kapolsek.